

La main innocente a fait son travail. Elle a plongé dans l'urne pour en sortir UN bulletin, LE bulletin ! La main innocente a choisi et un seul, l'ELU !

Non, ce n'était pas une miche de pain, une balle de Quidditch ou même le crâne de Kylian Mbappé.

Il s'agit bien d'un œuf de dinosaure de l'espèce **Cairanoolithus**

Félicitations à Noémie S.

Connaissais-tu son histoire ?

« Mis à jour en 1945 par M. Rouquette, en labourant son champ près d'Argelliers (Hérault), il fut remis ensuite à M. Mattauer, géologue à l'Université de Montpellier, pour être déposé dans les collections du laboratoire de paléontologie.

Des œufs semblables ont été trouvés près de Montarnaud, Clapiers et Jacou dans les terrains continentaux d'âge Crétacé supérieur soit il y a environ 70 millions d'années mais également dans tout le territoire du Languedoc, de l'Aude à l'Hérault. Certains sites regorgent d'œufs de pontes et parfois plus exceptionnellement de nids ».

Pour ne rien manquer, rejoignez notre page Facebook
« BU Sciences - Université de Montpellier »